

Marion Schardt-Sauer

WAHLTERMIN STEHT, KAMPAGNEN-TEAM EBENFALLS

23.01.2023

Der Termin der Landtagswahl in Hessen steht fest: Am 8. Oktober 2023 wird der neue Landtag gewählt. Die FDP Hessen hat ihr Team für die Wahl bereits aufgestellt. Ich wurde von der Vertreterversammlung auf den aussichtsreichen Platz 5 der Landesliste gewählt.

Dieses Ergebnis macht mich stolz und glücklich. Gleichzeitig empfinde ich diese Positionierung als Auftrag, die konsequente Arbeit an meinen Themen Haushalt und Justiz mit Engagement und Herzblut fortzusetzen und mit vollem Einsatz in den Wahlkampf zu starten. Dabei werde ich meinem „inneren Kompass“ treu bleiben und das Motto „aus der Region für die Region“ weiter in den Mittelpunkt meiner politischen Arbeit stellen.

Gemeinsam mit meinem Team werde ich die zentralen Themen der FDP Hessen unterstützen, deren Relevanz für unsere Region deutlich machen sowie meine konkreten Ziele dazu mit möglichst vielen Menschen aus unserer Heimat teilen und diskutieren. Ich freue mich auf die vielen Begegnungen, Gespräche und Eindrücke in den nächsten Monaten und bitte schon jetzt um Ihr Vertrauen für mich und meine Partei, die FDP Hessen, bei der Landtagswahl am 08. Oktober.